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R é s u m é  :  
La prévision des valeurs futures de l'inflation en Algérie peut aider établir 
et orienter les politiques et les programmes optimales susceptibles à 
contrôler ce phénomène afin d'estimer ces valeurs nous adoptons des outils 
statistiques et mathématiques disposés dans la théorie d'économétrie 
moderne, pour modéliser la série des taux d'inflation (dans la période 
janvier1990– mai 2005) sous forma MA avec  erreur ARCH. ce modèle 
montre que le phénomène sera stabilisé après la période susmentionnée. 
d'autre parts l'estimation de l'équation "philips" indiqu e l'existence d'une 
relation de mutualité entre l'inflation et le chômage en Algérie, cette 
relation s'avère clairement autant que nous éloignons de la phase de 
l'économie dirigie. 
 
 
A b s t r a c t  :  
The forecast of the future values of inflation in Algeria can help to 
establish and direct policies and programs to control this phenomenon in 
order to estimate this values we adopt statistical and mathematics tools laid 
out in the modern theory of economitry, for modilise the sequence of 
inflation rotes (during the period January 1990 – may 2005) under form 
MA and ARCH error, this model shows that inflation will be stabilased 
after the above-mentioned period beside the estimation of the Philips 
equation affirm the existence of a relation of reciprocity between inflation 
and unemployment in Algeria, this relation seems clearly as much we move 
away from the directed economy phase. 
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